

Gelingt die Pokal-Revanche?

Allager Süd-Schützen eröffnen Wettstreit auf dem Schießstand

Allagen. (mü) Die in den vergangenen Jahren recht erfolgreichen Schützen der St.-Sebastianus-Südkompanie beginnen am Donnerstag, 29. Oktober, mit den diesjährigen Wettkämpfen auf dem Schießstand der Mohnetalhalle. Alle Süd-Schützen sind zur Teilnahme aufgerufen. Geschossen wird in drei Leistungsgruppen, so daß jeder eine Chance auf einen der neun Pokale hat. Um eine bessere Verteilung der Pokale zu erreichen, wurden die Ringzahlen der einzelnen Gruppen in der Schießordnung verändert: 1. Gruppe 300 bis 200 Ringe, 2. Gruppe 199 bis 150 Ringe und Gruppe

drei 149 bis 0 Ringe. Die besten acht Schützen der Kompanie nehmen im Januar an den Ausscheidungskämpfen um den St.-Sebastianus-Wanderpokal teil. Im letzten Jahr konnte die Mittelkompanie den Wanderpokal der Schützenbruderschaft endgültig erringen. In diesem Jahr beginnt also der Wettstreit um einen neuen Wanderpokal. Der „Süden“ hofft durch eine gute Beteiligung, daß auch ihnen mal der Gesamtsieg gelingen wird. Weitere Schießtermine sind Freitag, 6. und 13. November, jeweils 20 Uhr.